

3615/AB XXIV. GP

Eingelangt am 11.01.2010

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Carmen Gartelgruber, Kolleginnen und Kollegen haben am 11. November 2009 unter der Zl. 3608/J-NR/2009 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Werbung für einen Kinofilm auf der Homepage eines Ministeriums“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 5:

Das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten hat auf seiner Homepage weder für Kinofilme noch für andere Produkte und Dienstleistungen, die nicht direkt meinem Ressort zuzuschreiben sind, geworben.